



Mit grossem Respekt und tiefer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem geschätzten Geschäftsinhaber und Patron

Paul Alfred Lüdin

der am 10. April 2021 nach kurzer schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Päuli führte sein Unternehmen mit viel Herzblut und enormem Engagement.
Mit grosser Leidenschaft und Weitsicht hat er sein Unternehmen stark geprägt.

Wir verlieren mit Päuili einen Patron, der uns als grosses Vorbild
in Erinnerung bleiben wird. Seine Visionen und Werte
werden im Unternehmen weiterleben.

Unser Mitgefühl ist bei seiner Ehefrau.

Die PaLüaner

PaLü Partner AG • Seestrasse 21 • 8702 Zollikon